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＜タイプ１＞
・⾃分を信じることの⼤切さに気付いた。レポー
トは梅棹忠夫さんを書こうと思う。
・司⾺遼太郎の本を読んでみたい。
・本を読む機会を作りたい。過去の名作にも⽬を
向けていきたい。
・司⾺遼太郎は「⾃分は何をしにこの世に⽣まれ
てきたのか」と若い時に⾔ったそうだが、後に名
を残す⼈は若い時にそう⾔っている⼈が多いと思
う。
・司⾺遼太郎が著した本が⼀億部を突破している
ことに驚いた。読んだことがないので、⾃分の無
知さが憎い。まず「坂の上の雲」から読んでみよ
う。久恒先⽣の⾔うとおり、パワーポイントで⽂
章を書くのがどれ程無駄か分かった。
・司⾺遼太郎の「⿓⾺がゆく」は⾒てみたい。

＜タイプ２＞
・司⾺遼太郎の本を読んでみたい。レポートを
通して就活にも⾃⼰分析にも繋がると思う。
・「本は読み過ぎうるとバカになる」という⾔
葉は、今まで聞いてきたことと正反対で驚いた。
・東⼭魁夷「時が過ぎ去っていくのでは無く、
私達が過ぎ去っていくのである」が印象に残っ
た。
・⼤河ドラマの「坂の上の雲」はお気に⼊りの
作品。
・夏⽬漱⽯について書くと決めた。司⾺遼太郎
の⽣き⽅、捉え⽅を学ぶ事が出来た。
・井深⼤さんとウォルトディズニーさんにする。
・柳⽥國男の⽣き⽅に興味を持った。調べてみ
たい。
・⼈物を来週までに決めたい。
・⼆宮⾦次郎について調べる。
・織⽥信⻑に決めた。
・最近読めてないので、改めて本を読もうと
思った。
・松下幸之助について調べたい。
・問題意識がないと本を読んでも頭に⼊らない
ということを、今⾃分が考えねばならないこと
だと思う。
・徳川家康にする。

＜タイプ３＞
・レポートの書き⽅をイメージできた。
・司⾺遼太郎さんの座右の銘である「恩無邪」と
いう⾔葉に極めて感銘を受けた。
・図解を使ってプレゼンするためにはプレゼン内
容を⾃分がよく理解していないといけないと感じ
た。
・「坂の上の雲」が好き。司⾺遼太郎さんの本は
歴史について学べる。司⾺さんについて掘り下げ
て欲しい。
・司⾺遼太郎の本を⼀冊読めば、どれほど凄い作
家だったか知ることができると思った。

＜タイプ４＞
・司⾺遼太郎の本を読んでみようと思った。
・「⿓⾺がゆく」という本を愛⽤しており、司
⾺遼太郎の事を知れて良かった。
・司⾺遼太郎「もっとちゃんと考えなあかん
で」が⼼に残った。
・もっと昔の偉⼈のことを知ることはできます
か？

＜タイプ５＞
・図解の⽅が⼈物を理解しやすいと感じた。
・レポートについて、学習歴など調べても分か
らない際は書かなくてもいいですか？梅棹忠夫
の⾔っていることが⼀番良かった。
・柳井さんの「商売はスポーツと同じ。⼀枚⼀
枚積み重ねてやっていくということが⼀番⼤
切」これが⼼に響いた。
・仕事選びの時の⾃⼰分析は⾃分の性格、能⼒、
関⼼を分析すると聞き、成る程と思った。夏⽬
漱⽯にすると決めた。
・⽇本への回帰への興味が出てきた。昔の⽇本
の良い所、悪い所のまとめサイトを⾒てみたい。
・「もっとちゃんと考えなあかんで」今の⾃分
にささりました。
・⽣い⽴ち、出会い、出来事でその⼈の価値観
が決まり、性格、関⼼、能⼒で仕事が決まる。
レポートの中のこの考え⽅にとても関⼼を持っ
た。
・司⾺遼太郎が凄い。司⾺遼太郎にする。
・⼭本五⼗六にする。
・司⾺遼太郎「もっとちゃんと考えなあかん
で」梅棹忠夫「オリジナルをつくれ」「本を読
みすぎるとばかになる」印象に残った。いずれ
は、⾃分についての⼈⽣⿃瞰図を作れるように
なりたい。
・⼭本⼀豊、司⾺遼太郎のどちらかを調べてみ
る。
・ノンスタイル井上にしようと思う。
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＜タイプ８＞
・まだ誰をやるか決めてないが細かい図解にした
いと思う。
・司⾺遼太郎が数多くの⼩説を創作して、⽇本⼈
の「⼒史観」の形成に影響を与えるほどの⼈なの
に⾃分の存在の意義が分からないことに驚きを感
じた。⾃分のような普通の⼈は果たして⾃分の存
在意義を理解することができるのかと思ってしま
う。
・今回の講義はいつもより内容が深かったと感じ
た。「⼈⽣⿃瞰図」を早く完成させたい。
・司⾺遼太郎さんの本を読んでみたい。梅棹忠夫
さんは引⽤を使わないことに驚いた。

＜タイプ９＞
・来週のパワーポイントの使い⽅は、とても⾃分
の為になると思うので出席したい。
・梅棹忠夫さんの⾔葉から、分からない事でも取
りあえず動けば何か⾒えてくる。ということが分
かる。
・東⼭魁夷さんの「時が去って⾏くのではなく私
達が過ぎ去っていくのである」が⼼にきた。
・⾃分の価値観を持って⽣活していこうと思う。
・司⾺遼太郎の作品は戦後⽇本と⽇本⼈に誇りを
与えた。⼈間はどんな時でも⾃分の誇りを忘れて
はいけない。他⼈に誇りを与える⼈は、本当に⽴
派な⼈だと思います。
・柳⽥國男が気になった。「共同研究をやるから
よろしい」という⾔葉から共同でやることで新し
いものが⽣まれると思った。
・ロールモデルの⼈⽣⿃瞰図で、これからの⾃分
の⼈⽣設計に役⽴つと思った。
・現在活躍している⼈について書こうと思う。
・イチロー選⼿について調べる。名⾔集などの本
を持っているので内容の濃いものができると思う。

＜タイプ？＞
・司⾺遼太郎が好きなので動画を⾒られて良
かった。
・アメリカの歴代⼤統領の中から選びます。
・レポートが図で安⼼した。
・レポートは今現在⽣きている⼈でもいいです
か？Yoshikiさんをレポートの対象にしたいと考
えてます。
・花や⽊など植物の名前に漢字があることを
知った。図解にメモを加えてプレゼンすると話
しやすいことが分かった。
・今回の講義で⼀番印象に残っている⼈は東⼭
魁夷。
・宮崎駿についてもっと情報を集めようと思っ
た。
・司⾺遼太郎の「何しにこの世に⽣まれてきた
のか解ってないんや」という⾔葉に共感した。
・レポートは知っている⼈をより調べて書きた
いと思った。
・スティーブ・ジョブズが良い。
・野⼝英世か新撰組にしようと思っている。
・その⼈の⼈⽣が1つの図になるのは、⽂章で
⾒るより解りやすい。＜タイプ７＞

・偉⼈は様々な場⾯から様々なものを吸収し、
⾃分の⼒にしていると感じた。
・司⾺遼太郎の作品の中で知っているものも
あったが勉強不⾜だと感じた。
・「時が過ぎ去っていくのでは無く、私達が
過ぎ去っていくのである」が⾃分⾃⾝とマッ
チした。

＜タイプ６＞
・司⾺遼太郎の本を是⾮読んでみたい。
・松下幸之助について調べてみる。
・サッカーの松⽥直樹さん。
・⼈⽣⿃瞰図を作るのが楽しみ。
・司⾺遼太郎「もっとちゃんと考えなあかん
で」が印象に残った。
・家に司⾺遼太郎の「⿓⾺がゆく」があるの
で読んでみようと思う。
・レポートは桂歌丸さんを追加しようと思う。
・図解の講義を受けていたから、それを⽣か
せるようにレポートをがんばりたい。図解は
本当に⾒やすいし、書けば上達するからたく
さん書きたいと思う。
・東⼭魁夷さんの評価されない時代が⻑く、
途中兵役で画家として世に出るのが随分と遅
くなった。⻑い時がたっても⾃分の夢を諦め
なかったことに⿃肌が⽴った。
・レポートはプロ野球選⼿にする。
・三浦知良にしようと思う。
・本を読みすぎるのも、⾃分の考え⽅を失う
のだと知った。
・ロールモデルの⼈⽣⿃瞰図を作成し、⾃分
の将来の仕事や⽣活に活かしていきたい。
・歳を重ねても沢⼭のことに挑戦していく⼈
は凄いなと思った。


